



NOTA DE PRENSA

Competiciones FEB | Preocupación en la FBCLM por el retraso en la autorización para poder entrenar y competir con contacto

Los 8 equipos que militan en las competiciones FEB siguen esperando la autorización para poder preparar con garantías sus respectivas temporadas. La preocupación prima sobre todo en los equipos que militan en Liga EBA y LEB Plata que en estos momentos tendrían menos de un mes para preparar sus inicios ligueros. La FBCLM presentaba el pasado 30 de agosto el protocolo para los entrenamientos y competiciones con contacto y hasta la fecha no se ha recibido la autorización desde la Dirección General de Deportes ni desde la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

FBCLM (16/9/2020) | Nuestros 8 representantes en las Competiciones FEB para la temporada 2020-2021 (Afanion Almansa, El Ventero Villarrobledo, Albacete Basket, Fundación Globalcaja La Roda, Lujisa Guadalajara, Globalcaja Quintanar, Tobarra CB y Autocares Rodríguez Daimiel) siguen a la espera de la autorización del gobierno regional para que puedan realizar con todas las garantías los entrenamientos y partidos con contacto según marca el protocolo presentado por la FBCLM el pasado 30 de agosto a la Dirección General de Deportes JCCM. Sin esa autorización, los equipos castellano-manchegos están entrenando al 40% de sus posibilidades y con una clara desventaja con respecto a competidores de otras regiones. Mas si cabe si tenemos en cuenta que la Liga EBA arranca el 4 de octubre (menos de 3 semanas) y la LEB Plata (en menos de 4).

Los clubes llevan mostrando desde hace semanas su preocupación al respecto y ponen sobre la mesa la urgencia de la situación para que sea resuelta lo antes posible.